

札幌北ロータリークラブ会報



世界に希望を生み出そう
2023-24RIテーマ

2023-24年度スローガン

「親睦・つながりを大切に地域とともに未来を創る」

2023年11月13日(月) 12:30 第2311回例会

本日のプログラム

「ロータリーの心、四無量心」
羽部大仁 パストガバナー

会員誕生日祝

おりません

入会記念日祝

おりません

♪「それでこそロータリー」



社会奉仕委員会
青山 雅彦 委員長

前回例会記録 2310回 11月6日(月) 18:30

【司 会】 姫野 芳安 会長

【ビジター】 おりません

【ゲスト】 逢坂 健一 様 (株式会社オーム電機 代表取締役)
代書芸 様 (米山記念奨学生)

11/6 出席報告

会員数	出席	欠席
37	17	18
除外	MU	%
2	0	49

会長報告

- 会長ノミニ一次年度理事選出について、氏名委員会発足
- 定款細則審議委員会について
- 代書芸さんへ奨学金のお渡しとショートスピーチ



委員会報告

- ◆ 米山・R 財団委員会 (川内委員長)・・・11/27【夜間】チャリティオークションについて
- ◆ ロータリー財団委員会 (ポリオ担当林会員)・・・10/24 ライトアップポリオデーのご報告



ニコニコBOX

- ☺ **藤城英明会員**：本日は逢坂健一様の卓話をととても楽しみにしております。お忙しい中、卓話をお受け頂きありがとうございます。
- ☺ **黒川篤会員**：逢坂健一様、本日はお越しいただきありがとうございます。
- ☺ **姫野芳安会員**：本日の逢坂健一様の卓話楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。
- ☺ **中園直樹会員**：遠藤会員の御好意に感謝致します。大事に使います。
- ☺ **渡辺亮会員**：38年振りに阪神優勝しました！応援ありがとうございました！

メインプログラム



「こども食堂と動物愛護」

株式会社オーム電機
代表取締役 逢坂 健一 様

2017年4月南平岸商店街主催による「こみか」でこども食堂が始まりました。最初はお客様が1人もいなく、急遽ビラを作り、駅前や公園で配布し、10名ほどのお客様を呼び込むことに成功し、

スタートしました。

私たちの子供食堂は商店街事業であり、上層部からは赤字が多いようだと言われ続けられたいと言われていました。

私はこのこども食堂は商売に近いと考えました。

1番大事な事はマンパワーです。人件費が1番かかります。まずそこでここで食堂を手伝っていただけボランティアを探しました。次に食料や物資を提供して下さるスポンサーを探しました。そうすることで少しでも経費を節約し、継続維持することに努めました。

そして子供200円、大人500円という価格設定をし、原価を200円以内に収め、赤字が出ない運営を心がけました。コロナ前は多い時で50人以上も来てくれました。子供たちは食事でも楽しみですが、ほとんどは食事の後のゲームや遊びが1番の楽しみでした。そのような環境作りを心がけたのが、たくさん来てくれた要因かもしれません上層部からは呼びすぎだと怒られましたが笑

コロナ禍となり、緊急事態宣言が発令され、一時はこども食堂も開催できないのではないかと危機がありました。一度は休みましたが、お弁当と言う新しい方法を考え、コロナ禍でもこども食堂を続けることができました。

それが今でも続けていける理由なのかもしれません。



会務報告

①次週11月13日は、ロータリー財団担当例会です。羽部大仁パストガバナーをお迎えして「ロータリーの心、そして四無量心」と題し、卓話を頂戴致します。皆様のご参加をお待ちしております。また、出欠の返信をお忘れなくお願い致します。

私は幼少期から少年時代まで1匹の犬を飼っていました。名前はバロンと言うメス犬です。私はバロンを自分の不注意で死なせてしまいました。バロンと散歩していた時、目の前から大きな犬と小さな女の子が散歩していました。女の子が不意にリードを手から離してしまいます。その大きな犬はバロンに向かってきました。私は何の注意もなく見ていましたが、その大きな犬はバロンの背中に思いっきりかじりつきました。その影響でバロンはまもなく死んでしまいました。私はその責任を感じ(二度と犬を飼う資格がない)そう自分に言い聞かせました。何十年か立ち、ペット介護士があると知り、そうなることでバロンに対して贖罪となるのではと思いました。ネットでペットの。。。と調べたら、ペットのおうちと検索されました。そのページを見てみると、そこに1匹のミニチュアシュナウザーがいました。それが保護犬アルビンでした。私はその子の飼い主になる資格がないかもしれません。でも保護犬を一頭でも救う事が、自分にとっても犬にとっても救いになるのではと考えました。そしてアルビンと暮らし始めて保護犬とは私が考えていたようなものではなかったことに気づかされました。保護犬とは犬のほうに問題があると思っていましたが、ほとんどは人間の都合で、彼らは保護犬になっていることに気づかされました。それが私が保護活動を始めるきっかけになったのだと思います。



北クラブ情報

例会日 毎週月曜日 12:30 **例会場** ロイトン札幌

*11月20日(月) **休会(勤労感謝の日の週のため)**

*11月27日(月) **【夜間】** チャリティーオークション

*12月4日(月) 年次総会

*12月11日(月) **【夜間】** 第3回クラブフォーラム

千歳ローターアクトより谷さん、古川さんをお招きします



札幌北RCホームページ

<http://www.sapporo-north.jp/>

他クラブ予定表

14日(火)

札幌西 会員卓話「実は私○○なんです」
はまなす 第2回クラブフォーラム
札幌清田 会員卓話 森 加名恵 会員
大通公園 未定

16日(木)

札幌東 ロータリーの心、四無量心
札幌西北 社会奉仕卓話 池崎潤 委員

18日(土)

札幌手稲 休会(理事会裁量) ※受付あり

15日(水)

モーニング 移動夜間例会「蕎麦打ち例会」
札幌 ロータリー財団への思い
真駒内 情報集会①
新札幌 ロータリー財団月間に因んで

17日(金)

札幌幌南 地区補助金の現状とロータリーカードについて

20日(月)

札幌南 休会 ※受付なし

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※